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Einreicher:
Stadtverordneter Jäkel, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Bahnhof Charlottenhof

Erstellungsdatum 18.02.2013
Eingang 902:

Datum der Sitzung: 06.03.2013

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im vergangenen Jahr hat die Bundesregierung ein zusätzliches Budget beschlossen für die 
Nachrüstung von Bahnhöfen mit Rolltreppen und Aufzügen, darunter die dringend benötigten 
Personenaufzüge für den Bahnhof Charlottenhof in Potsdam.
 
Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann wird der Einbau der Fahrstühle am Bahnhof Charlottenhof erfolgen?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


